



Nuevos horizontes para la producción

Dentro de los procesos de especialización en los que ha entrado la Administración de Empresas para ofrecer mejores y más claras alternativas en los distintos niveles organizacionales, se destacan los del área de producción. Conceptos como Desarrollo, Control de Calidad, Informática, Creatividad, Diseño, Tecnología, deben implementarse en la industria según las condiciones de cada nivel de la Empresa y dentro del ámbito productivo son especialmente importantes.

Tras un intenso análisis previo de las necesidades de especialización en este campo, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de La Sabana ofrece la **ESPECIALIZACION EN GESTION DE PRODUCCION**, cuyo programa gira alrededor del manejo de la tecnología con visión humanística y social, la dirección de operaciones y su programación, y la estrategia de producción en todos sus aspectos: Calidad, Reingeniería, Planeación, Servicios, etc.

El Postgrado que se iniciará en el mes de Septiembre con una duración de tres semestres repartidos en cuatro ciclos, está dirigido a profesionales de la Administración o carreras afines con experiencia laboral. Después de cursar la asignaturas que comprenden tanto instrucción técnica como humanística, los participantes podrán recibir el título de *Especialista en Gestión de Producción* y estarán capacitados para liderar procesos gerenciales dentro de este campo.

Los interesados pueden obtener información adicional en el Campus Universitario del Puente del Común, Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, Teléfonos 676 0809 ó 676 0981, Fax 676 0808.

